

勝利を目指して頑張ります —スポーツ少年・少女たちが表敬訪問—

由良リトルシニア全国へ —中学校硬式野球大会—



7月14日(木)、7月23日から27日にかけて長野県で開催される中学校硬式野球協会第13回林和男旗杯野球大会兼信越連盟創立45周年記念大会に出場する紀州由良リトルシニアの選手5人が町長室を表敬訪問しました。

選手らは「自分のプレーを出し切りたい」「良い報告が出来るように頑張ります」などと抱負を語ってくれました。

県選抜入り！

—全日本女子学童軟式野球大会—

7月26日(火)、NPBガールズトーナメント2022全日本女子学童軟式野球大会へ出場する和歌山県選抜チーム「和歌山ハーモニーズ」に選抜された竹山愛瑠さんが町長室を表敬訪問しました。

竹山さんは「1勝でも多く勝てるように精一杯頑張ります」と抱負を語ってくれました。



日高VBCが近畿大会出場 —県小学生バレーボール大会—

7月27日(水)、第53回和歌山県スポーツ少年団スポーツ大会近畿大会に出場する日高VBCの選手7人が町長室を表敬訪問しました。

選手らは「相手のサーブやアタックをとる」「サービスエースをとる」「勝利に貢献したい」などと抱負を語ってくれました。



リアンが創部2年で全国へ —U14クラブバレーボール大会—

7月29日(金)、県バレーボール協会主催の県U14クラブバレーボール大会で初優勝し、全国大会への出場を決めたみなべ町を拠点に活動するリアンの選手4人が町長室を表敬訪問しました。

選手らは「自分のできることを発揮し1勝でも多く勝ちたい」「先輩のプレーを見て勉強しつつ、応援を頑張りたい」などと抱負を語ってくれました。



日高マリナーズ全国大会出場 —第53回日高少年野球選手権—

7月29日(金)、第53回日本少年野球選手権大会和歌山県支部予選で優勝し、全国大会への出場を決めた日高マリナーズの玉井抄磨くんが町長室を表敬訪問しました。

玉井くんは「ベンチからチームをサポートし、試合に出たらチームの勝利に貢献したいです」と抱負を語ってくれました。



近畿大会に出場 —日高中学校部活動—

8月2日(火)、近畿大会に出場する日高中学校(砂川浩一校長)の生徒らが町長室を表敬訪問しました。

近畿大会に出場する部活動などは以下のとおりです。

【野球部】

・吉田 悠悟
・橋本 聖良
・土堀 千聖
・笹 未羽
・皿山 琉偉
・深海 星七
・廣田 史也
・熊代 まな

【ソフトテニス部】

・森 桜子
・鈴木 真衣
・山岡 愛
・辻本 絢音
・山下 結萌
・山岡 美愛
・辻本 咲良
・古田 陽葵

【陸上部】

・関 絢菜

【水泳部】

・黒田 亜里沙

【バドミントン部】

・新田 芽生